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BARRA DO GARÇAS Ano 2004 
Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações 

PROTOCOLO 

Protoc. n. 0 S:li{ , Liv._Lf_I'ls.___6_K_, emd9__j0G f O 4 

Horas: / K : :3 5 

~ u Funcionário 

O Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução 

O Requerimento 

O Indicação 

~ Moção de Reconhecimento 

O Emendá 

tJ),_; 

N.o 
j_g~ /2004 

- I 
AUTOR: Vereador WALTER NAVES DE SOUSA -- PSDB 

Senhor Presidente: 

Apresentamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regjmentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO, à Sra. LÚCIA 
GERALDA RIBEIRO- Gerente do SENAI, pelos bons serviÇos que tem prestado à 

comunidade barra-garcense. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 29 

dejunhode2004. c== ~ 
(czza~<Sd; 

WALTER NAVES DE SOUSA 
Vereador - PSDB 

1 o Secretário 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfação, a Sra. LÚCIA GERALDA 
RIBEIRO, pelos valorosos serviços prestados à sociedade barra-gareense, através suas 
atividades, junto ao SENAI desta cidade. 

Como todos sabem, o Senai é uma instituiÇão que tem desenvolvido uma 
atividade importante para a comunidade barra-garcense, colocando à disposição de todos, 
um excelente serviÇo na área de capacitaÇão profissional, dando o necessário suporte no 
aprimoramento da mão e obra qualificada, em nossa cidade e região, e Sra. LUCI A 
GERALDA RIBEIRO, tem exercido suas atividades com extrema competência, com uma 
conduta honesta e responsável e sempre dispensando um tratamento cordial e respeitoso 
às pessoas. 

Assim sendo, na quahdade de representante do povo barra-garcense, 
gostaríamos de fazer esse importante registro nos anais desta Casa, dos bons serviços que 
vem sendo realizado pela ilustre cidadã, em prol de nossa comunidade, manifestando a 
ela, através desta Moção, o nosso reconhecimento . 
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W ALTER NAVES DE SOUSA 
Vereador - PSDB 

1° Secretário 


